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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Jessica Plaßmann bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:04 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Willem Krüger,

Heidi Meyenberg, Lynda Ndada, Jessica Plaßmann, Dominik Petersdorf & Nicolas Schuler

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: Tobias Lotz

Sarah Nestler (Vorsitzende des StuPa) ist als Gästin anwesend.

2 Anträge

Es wurden keine Anträge gestellt.

3 Protokollannahme

Folgende Protokolle fehlen: 185, 187, 188, 189.

Die Protokolle sind bis zur nächsten Sitzung nachzureichen. Andernfalls wird eine AE-Kürzung vor-

genommen. Die entsprechendenMitglieder wurden im Rahmen der Sitzung erinnert, abwesende Be-

troffene werden durch Annika Kiefer informiert.

4 Berichte

4.1 Studentische Anliegen

Am18.10.2022 haben Annika Kiefer und Janis Koslowskimit der Hochschulleitung u.a. über studenti-

scheAnliegen gesprochen.Der nächsteTerminwird auf den21.11.2022um12:00Uhr gelegt. Folgende

Themen wurden besprochen:
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4.1.1 Schließtage imWintersemester

ImWintersemester kommt es zu verschiedenen Schließtagen. Hierzu gibt es folgende Anmerkungen:

• HiWis im Studiservicewerden bezüglich ihrer Stunden nicht berücksichtigt. Umder Problema-

tik zu begegnen sollen die HiWis Urlaub abfeiern oder die Stunden vorarbeiten. Es wird keine

Ausnahmeregelung geben.

• Die Räumlichkeiten der Fachschaftsräte oder des AStA sollen während der Schließtage weder

von Studierenden noch von denMitglieder/innen verwendet werden. Hierüber besteht jedoch

noch Unklarheit und es besteht weiterhin Gesprächsbedarf.

• Ggf. werden die Poolräume komplett heruntergefahren

Weiterhin gibt es von Seiten der Studierenden Rückfragen bezüglich einheitlicher Regelungen zu den

Schließtagen. Aktuell werden folgende Regelungen von den verschiedenen Fachbereichen vertreten:

• Im Fachbereich Technik schließt Maschinenbau Freitags, Elektrotechnik Donnerstags.

• Wirtschaft & Informatik schließen nicht und machen teilweise halbe Tage

4.1.2 Solidarisierung mit dem Iran

Es wurde landesweit entschieden, dass offiziell keine Beiträge zur Solidarisierung mit den Betroffe-

nen im Iran veröffentlicht werden. Es besteht die Gefahr, dass die Berichterstattung die Lage vor Ort

erschwert. Deswegen wurden entsprechende Beiträge offline genommen.

Trotzdem können wir eine Interne Information bezüglich einer in Berlin geplanten Demonstration

per Mail an die Studierenden weitergeben, und zum privaten teilen aufrufen. Beiträge über Social

Media werden abgelehnt.

4.1.3 Gesetzesänderung im Hochschulgesetz

Alle HiWis bekommen in Zukunft das gleiche Gehalt, Tarifverträge entfallen und Studierende bekom-

men unabhängig ihres Abschlusses gerade so Mindestlohn.

4.1.4 Finanzielle Situation der Studierenden

Frau Spatzwies darauf hin, dass potentiell ein großer Teil der Studierenden dasWintersemester finan-

ziell nicht ohne weiteres überstehen. Es soll im Gespräch mit dem Verwaltungsrat und HerrnWagner

über Sparpotential oder Sparziele gesprochen werden. Annika Kiefer übernimmt diese Aufgabe.
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4.2 Prüfungsverordnung und Corona

Im Zuge der Gleichbehandlung aller Studierenden will die Hochschule die coronabedingten Ände-

rungen der Prüfungsordnung verlängern (Bsp.: Drittversuche müssen nicht angetreten werden), da

der Umweltcampus diese schon verlängert hat. Als Begründung werden zum einen die steigenden

Fallzahlen und zum anderen die Sparmaßnahmen genannt. Am Hauptcampus gibt es Gegenstimmen

von verschiedenen Fachbereichen, darunter hauptsächlich des Fachbereichs Technik.

Zur Klärung dieser Problematik wird Annika Kiefer ein Gespräch mit den Dekanen der Fachbereiche

einberufen. Eine Ungleichbehandlung der Studierenden unterschiedlicher Campus wird von Seiten

des AStA nicht toleriert.

Weiterhin gibt es denHinweis, dass es bei steigendenFallzahlen imWintersemesterwomöglichwieder

zu einer Maskenpflicht kommen wird.

4.3 Formulare

Nicolas berichtet über die Einbindung der Formulare in die Hochschul-Abläufe. Hierbei sei insbeson-

dere das Formular zur Erstattung der PST-Vereinsbeiträge genannt. Für die Datenerfassungmuss nun

derDatenschutzbeauftragte derHochschule Trier, KonstantinKnorr, angefragtwerden. Erst wenn die

Formulare durch ihn abgesegnet sind, dürfen wir sie so verwenden. Nicolas übernimmt die Kommu-

nikation und wir hoffen auf Zustimmung.

5 Referate und neue Mitglieder

Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder Willem und Jessica. Nach der Begrüßung unserer neuen Mit-

glieder werden die Referate verteilt. Die Einteilung wird im AStA-Wiki festgehalten.

Referat Hauptreferent Referenten
Koordination Annika, Janis
Kultur Heidi Annika, Janis
Gleichstellung Kommissarische Vertretung durch den Vorstand
Hochschulpolitik Janis Annika
Studienfinanzierung Annika Willem
Sport Jessica
Öffentlichkeitsarbeit Lynda Heidi, Tobias
Umwelt & Verkehr Tobias Lynda
EDV Nicolas Lynda
Finanzen Dominik (1.), Annika (2.) Nicolas, Willem

Tabelle 1: Verteilung der Referate für das Wintersemester 22/23

In diesem Zusammenhang werden die Hauptreferenten dazu aufgerufen, die Referatsinformationen
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und Beschreibungen zu überarbeiten und ggf. zu aktualisieren. Das bezieht sich im ersten Anlauf auf

das AStA-Wiki, auf Dauer aber auch auf die Hochschul-Website. Hierzu muss Nicolas angesprochen

werden.

Weiterhin sind alle Mitglieder/innen aufgerufen, ein aktuelles Foto für die Hochschulwebsite an Ni-

colas zu senden.

6 E-Mail und Verteiler

In diesemTeil der Sitzung erläutert AnnikaKiefer ausführlich die E-Mailadressen undVerteiler, sowie

das Queue-System und Tickets im OTRS.

Heidi verlässt die Sitzung vorzeitig um 13:53.

7 Sonstiges

7.1 Waffeln

Die Kanzlerin kam über Herrn Wittling (Nachfolger von Frau Schwardt, Referent für das Präsidium)

auf Annika zu. Im Rahmen der Flying Days gab es in Birkenfeld diverse Workshops/etc. und der dor-

tige AStA hat für die Studierenden und alleMitarbeiter/innen kostenlos gegrillt. Da amHauptcampus

vornehmlich für die Erstsemesterstudierenden gegrillt wurde besteht der Wunsch, eine ähnliche Ver-

anstaltung auf für Mitarbeiter/innen durchzuführen. Als Veranstaltung wurden kostenlose Waffeln

und Glühwein vorgeschlagen, der durch die Hochschule finanziert werden soll. Es wird angemerkt,

dass der AStA eine alleinige Veranstaltung ausschließlich für die Mitarbeiter der Hochschule kritisch

betrachtet, da der Ausschuss für Studierendenbelange tätig ist. Eine für alle offene Veranstaltung dage-

gen, wie sie auch am Umweltcampus stattgefunden hat, wird befürwortet. Im Weiteren wird geprüft,

welche Mittel die Hochschule für diese Veranstaltung zur Verfügung stellen will.

7.2 Gründung AKDigitalisierung

Es wird die Gründung eines Arbeitskreises für Digitalisierung vorgeschlagen. Für die Mitarbeit in

diesem Arbeitskreis melden sich: Dominik, Janis, Nicolas, Lynda & Annika.

Das erste Treffen des neuenAKs findet am20.10.2022 um13:45Uhr imBüro des AStA statt.Weiterhin

wird angemerkt, dass sich in Arbeitskreisen auch Studierende engagieren können, die kein Mitglied

im AStA sind. Dies sollte ggf. nochmal angesprochen und auch verbreitet werden.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 14:10 Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Jessica Plaßmann

(Vorsitzende) (Protokollführerin)
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